



Lancement du paiement des factures postpayées d'Eau et d'Electricité avec FLOOZ



Philippe WAGHA, Directeur Marketing et Clientèle Moov Gabon

Lors du lancement officiel du contrat conclu entre la SEEG et Moov Gabon, contrat permettant l'achat des unités EDAN par Flooz, l'opérateur de téléphonie mobile annonçait le lancement imminent d'une offre de paiement de factures postpayées d'eau et d'électricité SEEG.

Le 28 avril 2016, à l'occasion d'une conférence de presse conjointe avec la SEEG, l'opérateur de téléphonie mobile Moov a officialisé le paiement des factures postpayées d'Eau et d'Electricité via Flooz.

« Moov Gabon est le premier opérateur de téléphonie mobile au Gabon à offrir à ses abonnés l'ensemble de la gamme des services SEEG ; paiement des factures postpayées et achats d'unités prépayées EDAN. De fait, ce lancement, vient valider l'engagement de Moov Gabon à jouer les premiers rôles, en matière de développement de la monnaie électronique au Gabon » s'est félicité Philippe WAGHA, Directeur Marketing et Clientèle

Pour sa part Joël BOUTIER, Chef de Département Support Client de la SEEG ; « cette solution a pour vocation de réduire considérablement les files d'attentes dans les agences SEEG puisque les clients pourront désormais payer leurs factures depuis leurs Mobiles ».

